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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 57.6％
 65.5％
 61.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　9月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　61.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  74.4％

 66.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

進藤　直哉会員：昨日、上の子供のい
いことがあり、ニコニコです。
今週末、下の子供の心配事があり、
ドキドキです。

佐藤みゆき会員：誕生祝いありがとうございまし
た。○○才になりました。

森田かおる会員：新年交礼会の二次会御利用あり
がとうございました。沢山の方に寄って頂きまし
て感謝です。
　
松田　英明会員：還暦です

■ニコニコ献金　　　　　　渡辺　聡会員

（１）帯広南RC、2月12日（月）の例
　　　会は、祝日のため休会と致します
（２）帯広5RC・芽室RC・音更RC
　　　合同例会開催のご案内
　　　日　時　2月14日（水）午後0時　　　　　会食

　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後0時30分～1時30分　例会

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　登壇者：JICA　チャム　祐子様
　　　　　　　　　　Uniteworks久保田様
　　　ファシリテーター：NHKアナウンサー　
　　　　　　　　　　　　赤松俊理様
　　　デスカッションテーマ
　　　　　　　『十勝で求められる国際奉仕とは』
　　※尚、帯広南RC、2月19日（月）の繰上げ
　　　例会と致します
（３）帯広南RC、2月26日（月）の例会は、休会
　　　と致します
　
　

　　チェインジ、スイッチオン。
　みなさまこんにちは。週末はおびひろ氷まつりが
開催されましたが、行った方もいるかと思います。
帯広ローターアクトクラブが毎年市民雪像を作成し
ていますが、見事十勝毎日新聞社社長賞を受けていました。
作業中には、青少年奉仕委員会の和田委員長と堂田副委員長が
激励に行ってくれました。
また、当クラブの加藤会員が今年理事長を務めています。帯広
青年会議所も氷の迷路と回転ソリで参加していました。あの回
転ソリ、わたしも押したことありますが、本当にキツイです。
キツイからこそ妙にハイテンションになってしまうところもあ
って、今となっては面白かったなと思います。
会員のみなさんも、その他いろんな団体などで関わった方もい
らっしゃるかと思います。帯広の冬にはなくてはならないお祭
りだと思います。みなさん、お疲れさまでした。
　今日の例会は、会員増強委員会の例会です。ちょうど先週に
新会員の推薦書をみなさんにお送りしたところですが、今日ま
でのところご意見はありません。
ご理解ご協力に感謝いたします。承認されましたらさっそく来
月から来ていただく予定です。みんなで歓迎していきましょう。
今日の例会をステップにさらに多くの会員をお迎えできればい
いと思います。きょうもよろしくお願いします。

■2月 誕生祝 ■プログラム　　　　　　川西　悟　会員増強委員長
　　　　　「会員拡大例会」
　

■米山功労賞

お祝いの言葉　萬　智光会員・お礼の言葉　牧野裕一会員


